

CURRICULUM VITAE DE ANTONIO DEL MORAL GARCIA.

- Miembro de la carrera Fiscal desde 1983 (obtuvo el número 1 de su promoción), ha estado destinado en la Fiscalía de Ciudad Real, en la del Tribunal Superior de Justicia de Madrid y en la Secretaría Técnica de la Fiscalía General del Estado. Desde 1999 ha desempeñado sus funciones como fiscal en la Fiscalía del Tribunal Supremo (Sección de lo Penal) hasta abril de 2012 en que accedió a la Carrera Judicial por el turno de juristas ocupando plaza de Magistrado en la Sala Segunda del citado Tribunal.
- Doctor en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid. Ha sido profesor de Derecho Penal Económico del Instituto de Empresa desde 1985 a 2012.
- • Tiene numerosas publicaciones (libros y artículos) sobre temas procesales y penales. Director de la colección de estudios derecho procesal penal de la Editorial COMARES. Ha sido desde su aparición hasta abril de 2012 coordinador de la Revista de Derecho Penal de la editorial SEPIN. Integrante del Consejo Editorial de otras colecciones.
- Ha pronunciado numerosas conferencias e impartido cursos tanto en España como en ámbitos internacionales (conferencia inaugural en 2004 del Congreso del Ministerio Público de Sao Paulo; seminarios en Cracovia y otros lugares de Polonia; cursos en Guatemala, Uruguay, y Honduras patrocinados por AECI, Banco Mundial, o Consejo General del Poder Judicial; ponente en Londres en 2011 -*international medical device industry compliance conference*-). Por designación tanto del Consejo General del Poder Judicial como de la Fiscalía General del Estado ha dirigido cursos dentro del plan

de formación continuada de miembros de la Carrera Judicial y Fiscal.

- Designado por el Gobierno ha participado en la comisión de expertos formada para la elaboración de un Borrador de Código Procesal Penal que fue presentado en enero de 2013. Con tal motivo le ha sido concedida la Gran Cruz de San Raimundo de Peñafort.
- Académico correspondiente de la Real Academia de Legislación y Jurisprudencia.
- Miembro electo de la Comisión de Ética judicial que preside desde julio de 2022